



24 de agosto de 2021

CCOO INFORMA !!

Por petición de **CCOO**, hoy se ha celebrado reunión con la empresa sobre la situación de Carrefour.

Nos dicen que Carrefour ha presentado una nueva licitación, volverán a presentarse la empresas interesadas y nos confirman que Sitel también se presentará con el fin de poder volver a quedarse el servicio.

El compromiso de Carrefour con Sitel, es que a 16 de septiembre les informará de que empresa será la nueva adjudicataria, para así desde esa fecha hasta la finalización de la prórroga, el 16 octubre, las partes se puedan sentar a negociar como se procederá con la plantilla afectada.

Desde **CCOO** ya hemos manifestado nuestra intención de estar en esa negociación con el fin de salvaguardar los derechos e intereses de todos los compañeros y compañeras que vayan a estar afectados.

Por tanto hasta el 16 de septiembre no tendremos más información en cualquier caso si nos comunicaran algo nos dudéis en que os mantendremos informad@s.